

### **Gegen Lastwagen — tot**

Georg Kofler, Fabrikarbeiter, 16 Jahre, aus Terfens fuhr mit seinem Moped von Terfens in Richtung Schwaz. Als er über die leicht abfallende Straße in Richtung Josef-Heiß-Straße fuhr, kam ihm südöstlich der Autobahnbrücke ein Lkw entgegen. Kofler, der einen Gesichtsschutz aus Plastik trug und wegen des starken Regens die Wollmütze tief ins Gesicht gezogen hatte, geriet plötzlich auf die linke Fahrbahnseite. Obwohl der Lkw-Lenker sein Fahrzeug noch nach rechts über eine Böschung verriß, stieß Kofler mit dem Vorderrad seines Mopeds gegen den linken rückwärtigen Zwillingsreifen des Lkw und in der weiteren Folge mit dem Kopf gegen den rückwärtigen Teil der Bordwand. Er erlitt eine Schädelzertrümmerung und dürfte sofort tot gewesen sein.